

Pôle communication

Jeudi 27 mai 2021

INVITATION PRESSE

Isabelle Champmoreau, membre du gouvernement en charge de l'enseignement, et Didier Poidyaliwane, membre du gouvernement en charge de la protection de l'enfance et de la jeunesse, participeront, **lundi 31 mai, à 17 heures, à la Maison du combattant**, au lancement du projet « Mémoire des Anciens ».

> Vous êtes cordialement invités à y assister

Cette initiative portée par la direction de la Protection judiciaire de l'enfance et de la jeunesse (DPJEP) a pour objectif de permettre à de jeunes mineurs de s'approprier l'histoire de la Nouvelle-Calédonie, tout en faisant œuvre utile au profit de la collectivité. Dans ce cadre, ils auront pour mission la réhabilitation et l'entretien des monuments et tombes de soldats dans plusieurs communes calédoniennes. Ce projet d'une durée totale de huit mois débutera le 2 juin 2021, à Dumbéa.

La Maison du combattant de l'Office national des anciens combattants et victimes de guerre se situe au 52 bis de l'avenue du Maréchal Foch, à Nouméa.

* *
*